

Mit einem herzlichen „*Grüß Gott*“ heißen wir Sie im Nesselwanger Hof willkommen.

Damit Sie sich rundum wohl fühlen bieten wir Ihnen eine Fülle von Serviceleistungen. Dieser Leitfaden gibt Ihnen Hilfestellung und Informationen für Ihren angenehmen Aufenthalt.

Abreise:

Wir bitten Sie, ihr Zimmer **bis 11:00 Uhr** zu räumen.

Möchten Sie später Abreisen? Geben Sie uns bitte an der Rezeption Bescheid.

Apotheke:

Lindenapotheke, Lindenstraße 11, Nesselwang, Tel. 08361 / 9121-11

Kur Apotheke, Füssener Straße 2, Nesselwang, Tel. 08361 / 713



Ärzte:

Allgemeinärzte:

Praxis Dr. med. Thomas Moritz Engels, Hauptstraße 16, Nesselwang, Telefon: 08361 / 3206

Praxis Dr. med. Günter Böcking, Lärchenstraße 3, Nesselwang, Telefon: 08361 / 3360

Zahnärzte:

Dr. med. dent. Dr. Hansjörg Lederer, Promenadenweg 20, Nesselwang, Telefon: 08361 / 655

Dr. med. dent. Michael Kögel, Promenadenweg 10, Nesselwang, Telefon: 08361 / 1516

Bitte rufen Sie an der Rezeption an. Unsere Mitarbeiter sind Ihnen gerne behilflich.

Ausflüge:

Tipps erhalten Sie jederzeit an der Rezeption oder an unserer Infotafel in der Lobby.



Babyausstattung:

Wir bieten Ihnen auf Wunsch Babyausstattung an (Hochstuhl, Flaschenwärmer, Babyphone).

Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.

Babybetten:

Wenden Sie sich bitte an die Rezeption. Wir stellen Ihnen gerne Babybetten, gegen einen einmaligen Aufpreis von 15,- € pro Aufenthalt, zur Verfügung.

Badhocker:

Gerne stellen wir Ihnen auf Anfrage einen Badhocker zur Verfügung.

Bahnhof:

Den nächsten Bahnhof finden Sie in der Bahnhofstraße in Nesselwang.

Banken:

Folgende Banken mit Bargeldautomaten befinden sich im Ort:

Sparkasse Nesselwang, Von-Lingg-Str. 11, Nesselwang - 08361 92030

VR Bank Nesselwang, Hauptstraße 9, Nesselwang - 08361 301-0



Behindertengerechte WC – Anlage:

Behindertengerechte Toiletten befinden sich nahe des Eingangsbereichs der Hotelbar.



Bettwäsche:

Gerne stellen wir Ihnen auf Anfrage Allergikerbettwäsche zu Verfügung.

Bezahlung:

Bitte bezahlen Sie Ihre Hotelrechnung an der Rezeption bei Abreise.

Gerne können Sie Ihre Hotelrechnung schon einen Abend vor Abreise begleichen um evtl. Wartezeiten zu umgehen.

Neben Bargeld akzeptieren wir selbstverständlich Master Card, EC-Card, American Express Card und Visa Card.



Bitte nicht stören:

Verriegeln Sie einfach Ihre Zimmertüre von innen oder hängen Sie das „Bitte nicht stören“-Schild an die Tür,

wenn das Zimmer nicht gereinigt werden soll oder Sie nicht gestört werden möchten.

Blumen:

Gerne bestellen unsere Empfangsmitarbeiter Blumen für Sie.
Bitte melden Sie diese mindestens einen Tag vorher an.

Bushaltestelle:

Die nächste Bushaltestelle „Nesselwang West“ befindet sich direkt an der Hauptstraße ca. 500m vom Nesselwanger Hof entfernt.

Bügeleisen/-service:

Gerne stellen wir Ihnen ein Bügeleisen und ein Bügelbrett zur Verfügung oder geben Sie Ihre Kleidungsstücke an der Rezeption ab. Preise entnehmen Sie bitte der Wäschepreisliste.

Check-out:

Sie können täglich zwischen 7:00 Uhr und 11:00 Uhr an der Rezeption auschecken.
Selbstverständlich können Sie auch schon einen Tag vorher Ihre Rechnung begleichen. Wenden Sie sich dafür bitte an die Rezeption.

Decken:

Zusätzliche Woll- und Bettdecken erhalten Sie gerne auf Anfrage.

Diätküche:

Gerne kochen wir diätische Gerichte auf Wunsch für Sie. Bitte geben Sie dies bei Check in an.

Durchwahl:

In Ihrem Zimmer sind Sie unter folgender Rufnummer direkt erreichbar:
+49 (0)8361-925133- + Ihre Zimmernummer.

E-Ladestation:

Wir verfügen über zwei E-Ladestationen in unserer Tiefgarage. Pro Laden berechnen wir eine Pauschale von 15,00 €. Bitte wenden Sie sich hierfür an die Rezeption.

Erste Hilfe:

Eine Hausapotheke befindet sich an der Rezeption.



Fax:

Sie müssen dringend etwas faxen? Geben Sie uns einfach Bescheid!

Feuer:

Die automatische Brandmeldeanlage in unserem Haus wird Sie durch ein lautes, schrilles Piepen aufmerksam machen, falls sich irgendwo im Haus Rauch oder ein Brand bildet. Informationen über Fluchtwege finden Sie im Vorraum Ihres Zimmers und in den Fluren.



Feuerlöscher:

Feuerlöscher befinden sich auf jeder Etage, in den Fluren und im Treppenhaus.



Fitnessraum:

Auf der **1. Etage, im Haupthaus** befindet sich unser Fitnessraum, den sie kostenfrei nutzen können.
Der Fitnessraum ist von 7:00 Uhr bis 22:00 Uhr geöffnet.

Frühstück:

Genießen Sie unser Frühstücksbüffet im Speisesaal täglich von **7:00 Uhr bis 10:00 Uhr**.
Wenn Sie früher oder später frühstücken möchten, geben Sie uns bitte am Vortag Bescheid.

Gepäckablage/Gepäckservice:

Ihr Gepäck deponieren wir gerne in unserem gesicherten Gepäckraum. Sollten Sie Hilfe bei Ihren Gepäckstücken benötigen, so können Sie unseren Kofferwagen gerne benutzen oder ein Mitarbeiter unseres Hauses hilft Ihnen auch sehr gerne weiter.

Gästebewertung:

Bitte unterstützen Sie uns, indem Sie uns Ihre Eindrücke, Empfindungen und Kritiken mitteilen. Hierfür erhalten Sie gerne einen Bewertungsbogen an der Rezeption. Sie können den Bogen bei Ihrer Abreise an der Rezeption wieder abgeben oder einfach im Zimmer liegen lassen.

Gottesdienst:

Die Pfarrkirche St. Andreas ist täglich ab 7:30 Uhr bis Anbruch der Dunkelheit geöffnet.
Für Informationen zu den Gottesdiensten stehen Ihnen unsere Empfangsmitarbeiter sehr gern zur Verfügung.

Hallenbad:

Unser Hallenbad befindet sich im Untergeschoss, bequem über den Aufzug zu erreichen.
Das Bad ist täglich von **7:00 Uhr bis 20:00 Uhr** und von **12:00 Uhr bis 20:00 Uhr (mit Sauna)** geöffnet.

Hotelbar:

Unsere Hotelbar ist täglich von 15:00 Uhr bis 23:30 Uhr geöffnet.

Hunde / Haustiere:

Gerne begrüßen wir auch Ihre „vierbeinigen Freunde“ gegen eine **Reinigungsgebühr** von **15,00 € pro Tier / Tag ohne Futter**.

Hygieneartikel:

Sollten Sie gewisse Hygieneartikel wie Zahnbürsten, Zahnpasta oder Rasierer benötigen, können Sie diese kostenlos an der Rezeption abholen.

Internet:

Im gesamten Haus bieten wir Wireless-LAN kostenlos an. Das Internetpasswort lautet: **internet**

Konferenzräume:

Unser Hotel ist auch für Ihre Tagungen eingerichtet und verfügt über zwei unterschiedlich große Konferenzräume.

Kopfkissen:

Zusätzliche und / oder andere Kopfkissen, wie Federkissen oder Nackenkissen erhalten Sie auf Anfrage.
Bitte wenden Sie sich an unser Etagenpersonal oder an die Rezeption.

Königs Card:

Der Nesselwanger Hof ist Partnerhotel der Königs Card.
Eine große Auswahl an Freizeiteinrichtungen, Museen, Bäder, Bahnen usw. (ca. 200 Stück), sind für Sie **jeden Tag, kostenlos** nutzbar.
Eine Broschüre der Königskarte erhalten Sie bei Check-In.
Ihre Königskarte ist am Abreisetag noch bis 12 Uhr gültig.

Liegeterrasse:

Unsere Liegeterrassen befinden sich im Erdgeschoss vor dem Schwimmbad und auf der Grünfläche bei unserer Sonnenterrasse. Die Benutzung der Liegen ist kostenlos.

Massage:

Wir bieten Ihnen verschiedene schöne Massagen zum Entspannen an. Unser Masseur freut sich schon auf Sie!
Fragen Sie sofort nach einem freien Termin!

Minibar:

Ihnen steht im Zimmer eine Minibar zur Verfügung:
Der Gebrauch dient zur eigenen Verwendung für mitgebrachte Getränke und Medizin.
Möchten Sie jedoch gekühlte Getränke, geben Sie einem unserer Mitarbeiter Bescheid.
Die Minibar wird dann nach Ihren Wünschen aufgefüllt.

Nichtraucherzimmer:

Wir bitten alle unsere Gäste im gesamten Haus nicht zu rauchen. Bei Missachtung erlauben wir uns, Ihnen die Reinigung des Zimmers in Rechnung zu stellen.

Nähservice:

Knopf ab? Wir helfen Ihnen gerne! Wenden Sie sich bitte an die Rezeption.

Nähzeug:

An der Rezeption können Sie kostenlos Nähzeug abholen.

Nichtraucherzimmer:

Wir bitten alle unsere Gäste im gesamten Haus nicht zu rauchen. Bei Missachtung erlauben wir uns, Ihnen die Reinigung des Zimmers in Rechnung zu stellen.

Notarzt:

Bei Erkrankungen oder sollten Sie ärztliche Hilfe benötigen, rufen sie die **Rezeption (-300)**.

Notausgänge:

Bitte beachten Sie die Hinweise in Ihrem Zimmer und in den Fluren.

Parkplätze:

Hauseigene Parkplätze stehen Ihnen kostenfrei zur Verfügung.

Post:

Ihre Briefe und Postkarten können Sie gerne an der Rezeption abgeben.
Diese werden täglich zur Post gebracht.

Regenschirme:

Einen Regenschirm erhalten Sie kostenlos zum Ausleihen an der Rezeption

Restaurant:

Unser a la carte Restaurant ist täglich ab **13:00 Uhr bis 22:00 Uhr** geöffnet.
Warme Küche von **18:00 Uhr bis 21:00 Uhr**

Rezeption:

Die Rezeption ist von **7:00 Uhr bis 23:00 Uhr** besetzt.
(Vom Zimmertelefon mit der Nummer **300** erreichbar)
Die Rezeption ist von **23:00 Uhr bis 7:00 Uhr**,
von Innen und Außen mit der Nachtnummer (**0162 / 85 68 609**) erreichbar.

Room Service:

Bestellen Sie von der Roomservice-Karte (siehe Anhang) bequem übers Zimmertelefon.
Unser Frühstücksangebot im Roomservice ist von **7.00 bis 10.00 Uhr** erhältlich.
Unser Speiseangebot im Roomservice ist von **11.00 bis 23.00 Uhr** erhältlich.

Von 7.00 bis 23.00 Uhr berechnen wir Ihnen eine **Gebühr von 6,50 € pro Bestellung**.
Roomservicenummer in dieser Zeit ist die **300**.

Ruheraum:

Unsere Ruheräume finden Sie im Untergeschoss, sowie vor unserer Saunalandschaft in unserem Wellness-Bereich.

Safe / Tresor:

In jedem Zimmer befindet sich ein Safe. Die Bedienungsanleitung befindet sich im Schrank.
Sehr gerne können Sie auch Ihre Wertsachen an der Rezeption in unserem Tresor hinterlegen lassen.

SPA

Unsere finnische Sauna sowie unsere Infrarotkabine stehen Ihnen täglich von 12:00 Uhr bis 20:00 Uhr zur Verfügung.
Ab 14:00 Uhr bis 20:00 Uhr stehen Ihnen des Weiteren unser Aroma – Dampfbad sowie unsere Klimasauna zur Verfügung.

Sauna – Badehandtücher – Bademantel:

Sauna – und Badehandtücher sowie einen Bademantel, legen wir Ihnen bei Anreise schon im Zimmer bereit.
Bitte helfen Sie uns auch hier, die Umwelt zu schonen und nicht unnötig Wäsche zu verursachen.
Legen Sie die Handtücher, die Sie nicht mehr verwenden möchten in den dafür bereitgestellten Wäschekorb im Saunavorraum. Vielen Dank für ihre Mithilfe.

Scan- und Druckservice

Gerne erhalten Sie diese gegen eine Gebühr von 0,20€ pro Kopie an unserem Empfang

Schlüssel:

Die **Königs-Card** ist gleichzeitig auch Ihr **Zimmer- und Haustürschlüssel**.
Die Karte ist bis zum Abreisetag 11:30 Uhr für Ihr Zimmer freigeschaltet.

Schuhputzservice:

Ein automatisches Schuhputzgerät steht in der Kaminstube kostenlos für Sie zur Verfügung.
Schuhputzutensilien erhalten Sie auf Wunsch an der Rezeption.

Shuttle Dienst:

Bitte wenden Sie sich an unsere Empfangsmitarbeiter.

Sport + Freizeit:

Für Tipps bei der Planung Ihrer Freizeit oder das Organisieren von Touren erhalten Sie über den Königscard-Erlebnisführer allerhand Informationen über Aktivitäten in der Region. Gerne können Sie aber auch unsere Rezeptionsmitarbeiter um Hilfe bitten.

Sportgeräte Verleih:

Wir können für Sie Wanderrucksäcke, Nordic Walking Stöcke, etc. bereitstellen. Fahrräder können Sie im Ort Nesselwang kostenlos mit der Königscard ausleihen.

Steckdosenadapter und Ladegeräte:

Bekommen Sie auf Anfrage an der Rezeption.

Taxi:

Taxi Herzog aus Wertach, Tel. 08365 301, Mobil 0160 925 307 01

Taxi Klug aus Pfronten, Telefon: 08363 928889

Tickets:

Unser Empfangsteam berät Sie gerne und ist Ihnen bei der Bestellung und Reservierung diverser Karten für z.B. Musical, Konzerte oder Theater behilflich.

Neben den verschiedenen Veranstaltungen in der Alpspitzhalle in Nesselwang finden große Konzerte im Veranstaltungszentrum bigBox in Kempten und im Festspielhaus in Füssen statt.

Tiefgarage:

Gerne können Sie Ihr Auto in unsere Tiefgarage stellen. Hierfür berechnen wir pro Tag 10,00 Euro.

Waschen / Bügeln:

Wäsche, die Sie vor 9:00 Uhr am Empfang abgeben, erhalten Sie bis zum Abend gebügelt wieder zurück.

Einen Wäschebeutel hierzu finden Sie in Ihrem Zimmer.

Bitte entnehmen Sie die Preise der separaten Wäschepreisliste.

Weckservice:

Gerne wecken wir Sie telefonisch.

Bitte geben Sie am Vorabend Bescheid.

Wireless-LAN:

(Siehe unter Internet)

Zeitschriften:

Aktuelle Zeitschriften sind auf den verschiedenen Etagen ausgelegt.

Zigaretten:

Einen Zigarettenautomat finden Sie im unterhalb des Restaurantbereiches. Das Rauchen ist im Freien gestattet;

Aschenbecher stehen bereit.

Zimmerreinigung:

Wir reinigen Ihr Zimmer täglich. Bei längerem Aufenthalt beziehen wir Ihr Bett zweimal in der Woche neu, auf Wunsch auch gerne täglich.

Bitte helfen Sie uns unsere Umwelt zu schonen, indem Sie nur die schmutzigen Handtücher wechseln lassen.

Wir wechseln immer die Hand- bzw. Duschtücher, die in der Duschkabine oder auf den Badezimmerboden liegen.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe.

Zufriedenheit:

Wie hat Ihnen Ihr Aufenthalt bei uns gefallen? Gerne können Sie Ihre Bewertung auf den gängigen Portalen hinterlassen.

Zugverbindungen:

Mit der Königscard können Sie auch kostenlos Bus und Bahn verwenden im Raum Ostallgäu. Hierfür benötigen Sie ein Bestätigungsschreiben, welches Sie sich an der Rezeption erstellen lassen können.

Fehlt Ihnen eine Information, vermissen Sie etwas? Bitte teilen Sie es uns mit.

*Wir wünschen Ihnen einen schönen Aufenthalt
Familie Stöckle und das Team vom Nesselwanger Hof*

With a hearty Bavarian „Grüß Gott“, we like to welcome you at the Nesselwanger Hof.

To make you feel completely comfortable, we offer you a wide range of services. This guide gives you assistance and information for your pleasant stay.

Baby beds:

Please, ask at the reception for baby-beds. Extra charge: 15,- € once.

Baby equipment:

On request we provide you with baby equipment (baby chair, bottle warmer, baby phone). Please, ask at the reception.

Banks:

You can find the following banks with cash machines nearby in the village:
Sparkasse Nesselwang, Von-Lingg-Straße 11, Nesselwang, Phone: 08361 / 9121-11
VR Bank Nesselwang, Kemptener Straße 3, Nesselwang, Phone: 0821 / 50400



Bath stool:

Please, ask at the reception for a bathroom stool.

Bed linen:

Please, ask at the reception for anti-allergic bed linen.

Blankets:

Please, ask at the reception for additional blankets or also woolen blankets.

Breakfast:

Enjoy our breakfast buffet in our restaurant daily from **07:00 a.m. to 10:00 a.m.**
If you like to have breakfast sooner or later, please ask at the reception.

Bus stop:

The next bus stop „Nesselwang West“ is more or less 500 m away from Nesselwanger Hof next to the main street.

Check-out:

You can check out daily from **07:00 a.m. to 11:00 a.m.** at the reception.
If you have to check out earlier than 07:00 a.m., you can also pay the evening before.

Church:

The St. Andreas Church is open daily from 7:30 a.m. until dark.
Our reception staff will be happy to answer any further questions you may have.

Cigarettes:

You find a cigarette machine next to the toilettes. Smoking is only permitted outside; ashtrays are next to the entrance doors.

Cleaning:

Your room will be cleaned daily. Twice per week your bed will be covered newly, if requested also daily.
Please, ask at the reception.

Please, help us saving our environment and do only replace dirty towels. We always change the towels, lying in the shower cabine or on the bathroom floor. Many thanks for your assistance.

Conference rooms:

You can only use our hotel for your conferences. We have two different sized rooms.

Contentment:

Did you like your stay with us? Your welcome to leave us a review on the common portals.

Departure:

Please, leave your room until 11:00 a.m.

You like to check out later? Please, ask at the reception.

Diet cuisine:

Please, inform the reception in case you need dietary dishes.

Disabled toilets:

You will find disabled toilets next to the bar in the entrance area.



Doctors:

General practitioner:

Dr. med. T. Moritz Engels, Hauptstraße 16, Nesselwang, phone: 08361 / 3206

Dr. med. Günter Böcking, Lärchenstr. 3, Nesselwang, phone: 08361 / 3360

Dentists:

Dr. med. dent. Dr. Hansjörg Lederer, Promenadenweg 20, Nesselwang, phone: 08361 / 655

Dr. med. dent. Michael Kögel, Promenadenweg 10, Nesselwang, phone: 08361 / 1516

Please, ask the reception staff for help.



Dogs / pets:

Also your 4-legged friends are warmly welcomed in our hotel. We charge a **cleansing fee 15,00 € per animal / day (food excluded).**

E-Charging station:

We have two E-charging stations in our underground parking. We charge a flat rate of € 15,- per load. Please, ask at our reception.

Emergency doctor:

If you are ill or need medical help, please call the reception (+49 (0) 8361 / 9251 – 330) or directly the emergency doctor (116117 or 112).

Emergency exits:

Please, follow the hints in your room and on the floors.

Excursions:

Please, ask at the reception or inform yourself on our information board in the lobby.

Fire:

In case of fire or smoke, our automatic fire alarm system will inform you with a loud acoustic signal. Information about escape rooms you find in your room or on the floors.



Fire extinguisher:

Fire extinguishers are on every floor, on the hallways and in the staircase.



First aid:

You will find a first aid kit at the reception.

Fitness room:

You find our free of charge gym in the main building on the first floor (room no. #111).

It is **open from 7:30 a.m. to 10:00 p.m.**

Flowers:

Please, ask at the reception. Gladly, our employees will order flowers for you.

Guest review:

Please, support us by informing us about your impressions, of sensations and criticism. Please, ask at the reception for a review sheet. At departure time you can return this review sheet to our reception or simply leave it in your room.

Hotel bar:

Our hotel bar is opened daily from **03:00 a.m. till 11:00 p.m.**

Hygiene article:

If you need hygiene products, like toothbrushes, toothpaste, shaver etc. please, ask at the reception.

Indoor swimming pool:

You find our indoor swimming pool on the basement floor. It can be reached comfortably with the elevator.

The bath is opened daily from **7:00 a.m. till 8:00 p.m.**

Internet:

We offer you wireless-lan free of charge in the whole hotel. The password is: **internet**

Iron / iron service:

We are happy to provide you with an iron and an ironing board or you can leave your clothes at the reception. Please, see the laundry price list for prices.

Key:

The Königs-Card is also **your room key** and key for the **main entrance**. This card is valid till 11:00 a.m. on departure day.

KönigsCard:

The Nesselwanger Hof is a partner hotel of the KönigsCard.

A large selection of leisure facilities, museums, baths, roads etc. (approx. 200), is available for you **every day, free of charge**.

At arrival you receive a brochure of the KönigsCard from our reception staff.

Laundry / ironing:

Laundry, that you bring to reception before 9:00 a.m. will be returned to you ironed by the evening. You will find a laundry bag in your room. Please, refer to our separate laundry price list.

Luggage / luggage service:

With pleasure, we store your luggage in our secure luggage room. If you need help with your luggage, just use our luggage carts. Our staff also likes to help you with your luggage. Please, ask at the reception.

Magazines:

Current magazines are displayed on the different floors.

Massages:

We offer you different wonderful massages for relaxation. Our masseurs are looking forward to meet you! Just ask for an appointment immediately.

Minibar:

A minibar is available for you in each room:

The use is for your own use of drinks and medicine you brought with you.

If you like cooled drinks, please, ask our reception or service staff. The minibar will then be filled according to your wishes.

Non-smoker's room:

We ask all our guests not to smoke within the whole hotel. If you ignore this, we charge you for room cleaning.

Parking spaces:

On-site parking spaces are available free of charge.

Payment:

Please, pay your hotel bill at the reception at departure time. Feel free to pay your bill already on the evening before your departure to avoid waiting times.

In addition to cash, we also accept MasterCard, EC-Card / MaestroCard and VisaCard.

See also check moreover the point: **Check Out**



Pharmacy:

Linden Apotheke, Lindenstraße 11, Nesselwang, Phone: 08361 / 9121-11

Kur Apotheke, Füssener Straße 2, Nesselwang, Phone: 08361 / 713



Pillows:

You receive additional and / or other pillows like feather pillows or neck pillows on request.

Please, ask our housekeeping or reception staff.

Please, do not disturb:

Simply lock your room door from inside or hang the „do not disturb“ sign on the door, if you do not want the room to be cleaned or you do not want to be disturbed.

Scan and print service:

With pleasure you receive this against a fee from 0.10€ per copy in our receipt.

Post:

You are welcome to leave your letters or postcards at the reception. These will be delivered to the post office every day.

Railway station:

Next railway station is in the **Bahnhofstraße in Nesselwang**.

Reception:

The reception is open **from 7:00 a.m. till 9:00 p.m.**

The reception is reachable from inside and outside by calling our **night number (0162 / 85 68 609)** from **21:00 p.m till 7:00 a.m.**

Restaurant:

Our à la carte restaurant is opened daily from **3:00 p.m. till 10:00 p.m..**

Warm dishes from **06:00 p.m. till 09:00 p.m.**

Relaxation rooms:

You find our relaxation rooms on the basement or in our spa area.

Room service:

Just order comfortably from the room service card (see appendix).

Our room service breakfast offer available **from 7.00 till 11.00 a.m..**

Our room service food offer is available **from 11.00 a.m. till 10.00 p.m..**

From 6.00 a.m. till midnight we charge a fee of **6.50 € per order**. During this time room service no. is 300.

Safe / Tresor:

In each room, you will find a safe. Its instruction manual is in the cupboard. In our adoption area there is a safe. You are also welcome to leave your valuables in our safe at the reception.

Sauna – bath towels – bathrobe (sauna bag):

A sauna bag with bath-towels, bathrobe and sauna slippers is already prepared for you at arrival time. Simply pick it up at the reception.

Please, also help us to safe environment and do not cause unnecessary laundry.

Please, put the towels which you are not going to use anymore in the laundry basket in the relaxation room or the sauna anteroom.

Many thanks for your assistance.

Scan and print service:

Do you need a printout? Please, ask at the reception. We would be happy to print for you for a fee of 0,20 € per copy.

Sewing service / sewing kit:

You lost a button? We like to help you! Just ask at the reception.

Shoe cleaning service:

An automatic shoe cleaning device is available for you in the Kaminstube free of charge.

Shoe cleaning utils are available at the reception.

Shuttle service:

Please, ask our reception staff.

SPA

Our Finnish sauna as well as our infra-red cabine are available for you daily between **12:00 a.m. and 08:00 p.m.**

In addition, our aroma steam bath as well as our climate sauna are available between **02:00 a.m. and 08:00 p.m.**

Sport + leisure time:

For tips on planning your leisure time or organizing tours, you can find a wide range of information about activities in the region by using the KönigsCard adventure guide or simply feel free to contact our reception staff.

Sports equipment rental:

We can provide you with Hiking backpacks, Nordic Walking sticks etc. Simply ask at the reception.

By using the KönigsCard, simply rent your bike for free in Nesselwang.

Socket adapters and chargers:

Simply ask at the reception.

Stamps:

For stamps please, ask at the reception.

Sunbathing terrace:

You can find our sunbathing terraces on the ground floor in front of the pool and on the green next to our sunbathing terrace.

The use is free of charge.

Swimming-pool:

(see indoor swimming pool)

Taxi:

Taxi Herzog from Wertach, phone: +49 8365 301, mobile phone: +49 160 925 307 01

Taxi Klug from Pfronten, phone: +49 8363 928 889



Television service:

You find an exact description of the remote control in several languages in the appendix.

Tickets:

Our reception staff likes to advise you or likes to help you with the order and reservation of various tickets for e.g. musicals, concerts or theatres.

In addition to the different events in the Alpspitzhalle in Nesselwang, big concerts take place in the event centre bigBox in Kempten and in the Festspielhaus in Füssen.

Train connections:

By using the KönigsCard, you can also use busses and trains for free in the Ostallgäu. Therefore, you need a section of your registration form, which you can get at the reception.

Umbrellas:

You can borrow an umbrella free of charge at the reception.

Underground parking:

You are welcome to park your car in our underground parking for a fee of 10,- € per day.

Wake-up service:

We would be happy to wake you up by phone.

Please, inform reception the evening before.

Wireless-LAN:

(see: internet)



If you need further information, please, do not hesitate to contact us!

We wish you a nice and pleasant stay

Family Stöckleand the team of Hotel Nesselwanger

Wäscheservice im Nesselwanger Hof

<u>Wäsche</u>	<u>Bügeln pro Stück</u>	<u>Waschen pro Stück</u>
Hose/Pullover	6,50 Euro	5,50 Euro
Shirt/ Hemd/ Bluse	5,50 Euro	4,50 Euro
Sakko/ Kleid	10,00 Euro	7,50 Euro
Unterwäsche/ Socken	4,50 Euro	3,50 Euro

Bitte geben Sie Ihre Wäsche bis spätestens 9 Uhr an der Rezeption ab.

Laundryservice in the Nesselwanger Hof

<u>Laundry</u>	<u>iron a piece</u>	<u>wash a piece</u>
Pants / sweater	6,50 Euro	5,50 Euro
Shirt / blouse	5,50 Euro	4,50 Euro
Jacket / dress	10,00 Euro	7,50 Euro
Underwear / socks	4,50 Euro	3,50 Euro

Please, leave your laundry at the reception not later than 9 am.

number	channel
Number/Nummer	Channel/Kanal
1	Das Erste
2	ZDF
3	Pro Sieben
4	Sat1
5	RTL
6	RTL II
7	Kabel eins
8	VOX
9	DMAX
10	SPORT 1
11	Eurosport
12	Tele 5
15	3 Sat
17	Kika
18	Welt
19	Super RTL
21	n-tv
23	Tagesschau 24
24	arte
25	Phoenix
26	Euronews
27	SWR
28	BR Fernseh
29	Channel 24
30	CNN
31	Al Jazeera

ROOMSERVICE Frühstück / breakfast (7:00-10:00 Uhr Telefonnummer 300)

KONTINENTALES FRÜHSTÜCK 11,50€

Frische Brötchen, Brotauswahl und Plundergebäck/Kuchen, Butter, Margarine, Konfitüre, Honig, Cornflakes, Haferflocken, Birchermüsli oder frischer Obstsalat, Saft und ein Heißgetränk Ihrer Wahl.

CONTINENTAL BREAKFAST 11,50€

Fresh rolls, selection of breads and Danish pastries/cakes, butter, margarine, jams, honey, cornflakes, porridges, Bircher muesli or fresh fruit salad, juice and a hot beverage of your choice.

FRÜHSTÜCKSMENÜ

Orangen- oder Multivitaminensaft
Frischer Obstsalat
Müsli & Joghurts
Traditionelles Birchermüsli
Wurst- und Schinkenauswahl
Frühstücks-Käseauswahl
Ei, zubereitet nach Ihrem Wunsch
Auswahl an Brötchen und Brot

BREAKFAST-MENUE

Orange or multivitamin juice 3,30€
Fresh fruit salad 4,00€
Cereals & yoghurts 4,30€
Traditional bircher muesli 4,30€
Mixed cold cuts 3,90€
Breakfast cheese selection 3,70€
Egg prepared to your liking 3,90€
Selection of rolls and bread 4,40€

ROOMSERVICE (Telefonnummer 300): KLEINE SPEISEN/ PLAIN FOOD (11:00 -21:00 Uhr)

Kleiner bunt gemischter Salatteller 5,90€
Small mixed salad

Kraftbrühe vom Allgäuer Rind 5,20€
mit Kalbsbrätstrudel
Broth of Allgäuer beef with veal roast strudel

Großer bunter Salatteller mit lauwarmem Ziegenkäse 15,90€
Large mixed salad with warm goat cheese

Hausgemachte Käsespätzle 14,50€
mit Rückholzer Bergkäse | Röstzwiebeln | kleiner Beilagensalat
Homemade cheese noodles with mountain cheese, roasted onions and small salad

Ein Stück Kuchen 3,80€
A piece of cake

Servicepauschale 6,50 €

ROOMSERVICE: GETRÄNKE BEVERAGE
(6:00 bis 24:00 Uhr Telefonnummer 300)

Urtyp Hell/ beer	0,5l	€4,50	Grünten-Pils/pils	0,3l	€3,90
Hefeweißbier, hell / wheat beer brightly	0,5l	€4,50	Urtyp Dunkel/ beer dark	0,5l	€4,50
Hefeweißbier, dunkel/ wheat beer dark	0,5l	€4,50	Alkoholfreies/ alcohol-free beer	0,5l	€4,50
Radler/ beer with lemonade	0,5l	€4,50			
Alf.fr. Hefeweißbier/ alk.free wheat beer	0,5l	€4,50			
Tafelwasser/ table water	0,5l	€3,50	Apfelsaft/ apple juice	0,2l	€3,90
Wasser medium/ fizzy water	0,25l	€2,10	Orangensaft/ orange juice	0,2l	€3,90
	0,75l	€5,90	Traubensaft/ grape juice	0,2l	€3,90
Wasser naturell/ still water	0,25l	€2,10	Joh.beersaft/ currant juice	0,2l	€3,90
	0,75l	€5,90			
Cola, Fanta	0,2l	€2,90	Almdudler	0,35l	€3,80
	0,4l	€3,90	Tonic Water	0,2l	€3,80
Cola light	0,33l	€3,80	Bitter Lemon	0,2l	€3,80
Zitronenlimonade / lemonade	0,2l	€2,90			
	0,4l	€3,90			
Tasse Kaffee/ cup of coffee		€3,20	Milchkaffee/ milk-coffee		€3,90
Espresso		€3,20	Cappuccino		€4,20
Latte-Macciato		€4,20	Heiße Schokolade/ hot chocolate		€3,90
Tee: Vita Orange			Pfefferminzblätter/ peppermint		
Tea: Assam Special Broken			Kräutergarten/ herbs		
Grüntee Asia Superior Blatt/ greentea			Rooibos Vanilla	0,2l	€3,50
Früchtetee/ fruittea					
Mirabellenbrand / mirabelle brandy		40%			€5,20
Gold Willi / williams brandy		35%			€5,20
Himbeer Geist / raspberry		40%			€5,20
Kirsch Wasser / cherry water		40%			€5,20
Obst Brand / fruit brandy		40%			€4,20
Fernet Branca 42%		€3,80	Enzian	38%	€3,80 Baileys
17%	€3,80		Ramazzotti	30%	€4,90
Haselnuss Likör 20%		€4,50	Averna	29%	€3,80
Cognac		€4,20	Jägermeister	35%	€3,80
Grappa 40%		€4,90	Weissbier Brand	40%	€5,50
Prosecco	0,75l Flasche	€28,00			
Weißwein/ white wine:			Rotwein/ red wine:		
Grauburgunder	0,25l	€8,90	Der kleine Bär	0,25l	€7,20
Riesling Rebhuhn	0,25l	€7,90	Nudo Primitivo	0,25l	€6,80
Metzger Petit Blanc	0,25l	€8,80	Aufricht's Männle Cuvee	0,25l	€9,90
Lugana	0,25l	€8,90	Metzger Petit Noir	0,25l	€8,30
Hensel & Gretel	0,75l	€31,00	Sessantanni Primitivo	0,75l	€43,00
Grauburgunder Aufricht	0,75l	€29,00	Black Print	0,75l	€33,00
Riesling Alte Rebe	0,75l	€29,00	Amarone della Valpolicella	0,75l	€62,00
Roséwein / rosé wine					
Metzger Petit Rose	0,25l	€7,90	Rose Saigner	0,75l	€28,00
Rohstoff Rose	0,25l	€7,90			